

Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières
mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



Le dimanche 24 mai, après deux mois sans sortie en raison du confinement, 10 motos et motards se sont réunis pour notre 1ère sortie de l'année qui nous a menés à travers plusieurs départements sans dépasser la limite des 100 kms. Nous sommes passés en Haute-Marne, Meuse, Ardennes et l'Argonne. Nous nous sommes posés en pleine forêt domaniale de Lachalade, déjeuner sorti du panier et visite du site de la Haute Chevauchée. Retour sur Châlons vers 19h. Merci à Claudius pour cette belle journée.

Le dimanche 28 juin, 13 motos, 16 personnes pour cette sortie qui nous a menés à Saint-Geosmes afin de se rendre à la source de la Marne. Départ avec un temps maussade et frais, 400 kms dans la journée par de très jolies routes de campagne, la pluie fera son apparition au cours de l'après-midi, déjeuner sorti du panier avec de jolis moments de fou-rire. Visite de la source de la Marne qui naît dans le cirque de la Marnotte, à Balesmes sur Marne et de la grotte de Sabinus, du nom d'un chef gaulois qui s'est réfugié dans cette grotte après avoir combattu les Romains. Retour sur Châlons vers 19h.

Le dimanche 26 juillet, la météo avait vu juste... En décalant le départ d'une heure, nous partons après la dernière averse. 7 motos, direction la Tour Mangin dans la forêt de Retz : découverte de "nouvelles" routes dans le vignoble champenois avant de traverser des villages typiques de l'Aisne, pique-nique dans une prairie avant de visiter la tour témoin de la Grande Guerre. Retour un peu plus compliqué avec des aléas du GPS et trois routes barrées... Une belle virée de 340 kms de routes sinueuses par un temps idéal.

Le dimanche 30 août, malgré des prévisions météo pessimistes, 7 motos au départ pour une "petite" balade sur les routes meusiennes qui regorgent de beaux panoramas. Petite pause dans le secteur de Douaumont, secteur toujours aussi impressionnant des horreurs de la guerre. L'après-midi retour par de charmantes routes comme on les apprécie, malgré un itinéraire nous faisant passer dans des endroits peu fréquentés. Nous avons trouvé des établissements ouverts pour le café du matin et pour se désaltérer l'après-midi. Une bonne journée sous le soleil dans ce département très accueillant.

